



Entrevista / Adriana Dávila (Candidata a la Presidencia Nacional del PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Evidentemente hay una crisis que cada quien tiene, dentro del PAN, una forma de percibirla, la militancia está abandonada y somos pocos que estamos intenta recuperar al PAN desde la calle, no basta con hacer pronunciamientos en las redes sociales y tampoco mandarnos cartas entre nosotros para ver si hay una elite que puede decidir el destino de los panistas en todo el país, porque los panistas no solo son los que están dentro del padrón sino todos aquellos que nos depositaron su voto el pasado 2 de junio. Lo que me parece fundamental es que hay que ir a la calle, la batalla ahorita más allá del Congreso, en el Senado y la **Cámara de Diputados**, está en la calle”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ESQGDvy1vc1JjhpyXjNFwuUBeiVeBBKoGntjf2WX_6plaA?e=ptS8gi